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Nº 13 

Ata da Reunião Plenária do Conselho do FUNDEB – 25/MAIO/2022 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dez horas, em 

formato híbrido, na sala 322 na Sedu e com aporte na plataforma Google Meet, sob 

a Presidência de Izolina Marcia Lamas Silva, reuniram-se os membros do Conselho 

Estadual de Acompanhamento e Controle Social dos Profissionais da Educação – 

CACS/FUNDEB-ES, para a décima terceira plenária com os seguintes pontos de 

pauta: 1) - Discussão e aprovação da ata da reunião de vinte e sete de abril; 2) – 

Informes; 3) - Apreciação das prestações de contas do PNATE, do Programa de 

Fomento ao Ensino Médio em Tempo Integral e das Receitas/Despesas do Fundeb, 

referentes ao mês de abril de dois mil e vinte dois. Estiveram presentes os membros 

dos seguintes segmentos: SECRETARIA ESTADUAL DA EDUCAÇÃO (SEDU) - 

Suplente: Eduardo Borchardt; SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO 

(SEP) – Suplente: Josiane Tonácio Andrade Lascola; CONSELHO ESTADUAL DA 

EDUCAÇÃO (CEE) - Titular: Izolina Marcia Lamas Silva; Titular: Cleonara Maria 

Schwartz; SECRETARIA DA FAZENDA (SEFAZ)-Titular: Ellen Botelho Martins; 

CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS TRABALHADORES EM EDUCAÇÃO 

(CNTE/ES)-Titular: Rodrigo da Fonseca Agapito; PAIS DE ALUNOS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA PÚBLICA:Titular:Danielly Felix da Silva Areal; Suplente:Maria 

Soledade Mazzinghy UNIÃO BRASILEIRA DOS ESTUDANTES SECUNDARISTAS 

(UBES)-Titular: Edson Luís de Souza Jacinto Junior; (AMUNES) - Titular:Ana Izabel 

Malacarne de Oliveira; (UNDIME) – José Roberto Martins Aguiar; (INDÍGENAS) 

Edileuza Carriço; FEDERAÇÃO PESTALOZZI – Sandra Regina Ferreira dos 

Santos; FEDERAÇÃO DAS APAES- Titular: Claudia Moura de Santanna Carvalho 

de Oliveira e Suplente: Maria Luiza Dadalto. Com quórum constituído a Presidente 

Izolina Marcia Lamas Silva iniciou a reunião às dez horas e cinco minutos, deu as 

boas-vindas e seguiu com a pauta. 1- ATA: A ata da reunião realizada no dia vinte e 

sete de abril foi enviada previamente para o e-mail dos conselheiros, posta em 

discussão, em votação e, aprovada por unanimidade para assinatura eletrônica no 

E-Docs. 2- Informes: A conselheira Cleonara Maria Schwartz comunicou que após 

mobilização nacional, foi retirada da pauta de votação a PEC Nº 206, emenda 

constitucional que previa a instituição de cobrança aos alunos de mensalidades nas 
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universidades públicas federais. 3- Prestações de Contas: A Presidente colocou 

em discussão a prestação de contas do Fomento ao Ensino Médio em Tempo 

Integral com saldo atualizado de R$32.438.289,74 e comentou que os recursos 

ainda permaneciam em conta e que deveriam ser utilizados em investimentos nas 

escolas como equipamentos e obras. Colocada em votação, foi aprovada por 

unanimidade a prestação de contas de Fomento ao Ensino Médio em Tempo 

Integral referente ao mês de abril. Em sequência, foi colocada em discussão a 

prestação de contas do PNATE que tinha um saldo atualizado de R$138.525,91. A 

Presidente disse que em conversa com a assessoria da GAE, recebeu a informação 

que será empenhado no próximo mês os recursos para efetuarem pagamentos com 

Transporte Escolar. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade a 

prestação de contas do PNATE. Dando prosseguimento a análise das prestações de 

contas, foi colocado em discussão a prestação de contas do FUNDEB do mês de 

abril e o conselheiro Rodrigo da Fonseca Agapito informou que até o presente 

momento o gasto com magistério estava em 51,51%. Observou também uma 

redução de valores, questionou de que forma é realizado a permuta/cessão de 

servidores para trabalharem em outros órgãos e como é realizado esse 

ressarcimento aos cofres públicos. O conselheiro Eduardo Borchardt explicou que, 

com a criação de uma nova fonte para destacar as receitas do Fundeb relacionadas 

à restituições de exercícios anteriores, ajustes nas despesas ocorrerão após a 

geração do relatório pois são feitas no mês seguinte. Sugeriu também solicitar à 

Gerência de Gestão de Pessoas um relatório com a listagem de servidores que 

estão cedidos com ônus, sem ônus e qual a fonte de recursos utilizada. O 

conselheiro José Roberto Martins Aguiar declarou que como servidor efetivo da 

carreira do magistério do Estado do ES e atuando como Secretário na Prefeitura 

Municipal de Cariacica, o seu convênio é com ônus para o cessionário. Foi 

deliberado que será enviado um ofício para Gerência de Gestão de Pessoas 

pedindo um relatório do SIARHES sobre a cessão de servidores com ônus, sem 

ônus e, será convidado o setor responsável para que venha na próxima reunião 

explicar como ocorre esse processo de convênios com cessão de servidores. A 

conselheira Cleonara pediu que registrasse que o pleito do conselheiro Rodrigo é 

para melhor compreensão e subsidiar as análises da aplicação das receitas e 

despesas do Fundeb. A Presidente Izolina Marcia Lamas Silva agradeceu a 

presença de todos, comunicou que a próxima reunião será dia vinte e nove de junho 

às dez horas em formato híbrido. Esgotada a pauta, encerrou-se a reunião ao meio 

dia sendo essa ata apreciada na próxima reunião e assinada no E-Docs. 
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ASSINATURAS (15)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

EDUARDO BORCHARDT
SUPLENTE (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO DO 

FUNDEB)
SEDU - SEDU - GOVES

assinado em 30/06/2022 09:40:09 -03:00

IZOLINA MARCIA LAMAS SILVA
CONSELHEIRO

CEE - SEDU - GOVES
assinado em 06/07/2022 12:51:27 -03:00

CLEONARA MARIA SCHWARTZ
CONSELHEIRO

CEE - SEDU - GOVES
assinado em 04/07/2022 10:29:43 -03:00

RODRIGO DA FONSECA AGAPITO
PROFESSOR B

SREBSF - SEDU - GOVES
assinado em 29/06/2022 13:53:59 -03:00

ELLEN BOTELHO MARTINS
CONSULTOR DO TESOURO ESTADUAL

SEFAZ - SEFAZ - GOVES
assinado em 29/06/2022 14:18:41 -03:00

MARIA LUIZA DADALTO
CIDADÃO

assinado em 08/07/2022 15:02:27 -03:00

CLAUDIA MOURA DE SANT ANNA CARVALHO DE 
OLIVEIRA
CIDADÃO

assinado em 30/06/2022 07:28:40 -03:00

DANIELLY FELIX DA SILVA AREAL
CIDADÃO

assinado em 08/07/2022 15:00:52 -03:00

EDSON LUIS DE SOUZA JACINTO JUNIOR
CIDADÃO

assinado em 30/06/2022 16:14:34 -03:00

SANDRA REGINA FERREIRA DOS SANTOS
PROFESSOR P - DT

10065506368 - SEDU - GOVES
assinado em 08/07/2022 17:23:48 -03:00

JOSIANE TONACIO ANDRADE LASCOLA
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

GEPROR - SEP - GOVES
assinado em 30/06/2022 08:51:07 -03:00

EDILEUZA CARRIÇO
PROFESSOR B - DT

10065506909 - SEDU - GOVES
assinado em 08/07/2022 16:54:19 -03:00

MARIA SOLEDADE MAZZINGHY
CIDADÃO

assinado em 29/06/2022 14:27:16 -03:00

ANA IZABEL MALACARNE DE OLIVEIRA
CIDADÃO

assinado em 29/06/2022 13:58:23 -03:00

JOSÉ ROBERTO MARTINS AGUIAR
CIDADÃO

assinado em 07/07/2022 09:37:07 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 11/07/2022 07:51:25 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - GS - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2022-KP3H8G
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